

G E M E I N D E S T E I N E R B E R G

GEMEINDEWAHLEN 2026 VOM 19. APRIL 2026

Nachfolge im Gemeindepräsidium

Der Gemeinderat Steinerberg hat sich im Rahmen der Vorbereitung auf die Gemeindewahlen 2026 auch mit der Nachfolge im Amt des Gemeindepräsidenten befasst.

Nach reiflicher Überlegung und internen Beratungen erachtet der Gemeinderat Gemeinderat **Ernst Reichlin** als geeigneten Kandidaten für das Gemeindepräsidium und beabsichtigt, ihn den Stimmberechtigten als offiziellen Wahlvorschlag zu unterbreiten. Herr Reichlin gehört dem Gemeinderat seit 2023 an und führt derzeit das Ressort Soziales. In dieser Funktion hat er sich als engagierter, sachlicher und verlässlicher Ansprechpartner bewährt und bringt wertvolle Erfahrung in der politischen Arbeit mit. Der Gemeinderat verbindet mit diesem Vorschlag die Erwartung einer konstruktiven Weiterentwicklung der Gemeinde im Sinne von Kontinuität, Zusammenarbeit und nachhaltigem Handeln.

Es handelt sich dabei um einen Vorschlag des Gemeinderates im Hinblick auf die bevorstehenden Wahlen.

In einem nächsten Schritt wird sich zeigen, wie das durch eine allfällige Wahl freiwerdende Ressort im Gemeinderat neu besetzt werden könnte. Interessierte Personen, die sich ein Engagement im Gemeinderat vorstellen können, dürfen sich unverbindlich beim Gemeindeschreiber Stefan Tobler melden.

Die formelle Publikation des offiziellen Wahlvorschlags erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

Steinerberg, Mitte Dezember 2025

DER GEMEINDERAT